

# 上幌内小だより

考え創る子 勇気ある子 伸びよ育てよ

## 2学期の教育活動について

校長 永田 征志

25日間の夏休みを終えて、2学期が始まりました。8月17日（木）の始業式に、元気な子供たちと再会できてとてもうれしく思いました。夏休み中に心配していた熱中症やクマの被害などの事故に遭わず、無事に過ごせたようです。始業式での子供たちの夏休みの思い出や2学期の決意を聞き、夏休みを楽しく有意義なものにできたことがうかがえました。これも、保護者の皆様のご理解とご協力があったものと感謝しております。

2学期は、4か月間、88日の登校日になります。水泳学習、9月には収穫祭、11月には学習発表会、12月には5・6年生の宿泊学習とたくさんの行事が予定されています。一方で今年の夏は記録的な猛暑となっており、熱中症による残念な事故が報道されているほどです。2学期も子供たちの安心、安全を優先し、且つ教育効果を高めるための行事等に確実に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様、今後とも絶大なるご協力をお願いいたします。

8月28日（月）にCS複式部会による集合学習が行われました。これは、上幌内小学校、笹川小学校、瓜幕小学校、通明小学校の4校での交流学习となりますが、この3年間はコロナ禍のため実施が見送られてきました。この日は、低学年（1・2年生）の学習を上幌内小学校で、中学年（3・4年生）の学習を瓜幕小学校で実施しました。今年度から始まった鹿追小学校との交流学习とはちがったメンバーでの交流となるので子供たちも緊張気味でしたが、楽しく学習することができていました。また、高学年（5・6年生）の集合学習は11月に予定されています。12月の宿泊学習へつなげる活動とする予定です。



## 夏休み作品発表会

24日、作品発表会が行われました。今回の作品も力作ぞろい！どの作品もとても丁寧に作られていました。発表会では、工夫したところや特に見てほしいところなど、堂々と発表していました。頑張る子どもたちに寄り添い、見守っていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## へき地校体験実習生

21～25日までの1週間、釧路教育大学より2名の実習生が来られました。超小規模校ならではの行事等の様子や、少人数での授業の様子など、地域に密着した学校教育を学んで行かれました。暑い一週間でしたが、子どもたちとたくさん学びたくさん遊んでいただき、本当にありがとうございました！



### 9月の主な行事予定

- 5日(火) おはよう集会  
クラブ
- 11日(月) CAPプログラム(瓜幕小にて)
- 13日(水) 町内複式校見学学習(中学年)
- 14日(木) 児童会
- 18日(月) 敬老の日  
道警音楽隊コンサート鑑賞(町民ホール)
- 25日(月)
- 28日(木) 児童会総会
- 29日(金) 収穫祭

### みんなの成長の記録

24・25日に、二計測が行われました。自分の体のことを知ることはとても大切なこと。智帆先生が、みんなの成長をしっかり記録してくれました。ありがとうございます😊

